
L’Università che vogliamo 

 

desidero con questa lettera condividere con ciascuno e ciascuna di Voi l’intenzione di 

presentare la mia candidatura a Rettrice della nostra Università per i prossimi sei anni.  

Candidarsi a questo ruolo significa per me soprattutto mettere a servizio dell’Ateneo 

l’esperienza e le competenze che ho avuto la possibilità di acquisire in questi anni di 

partecipazione alla vita della nostra comunità. La mia storia all’interno dell’Università, nei 

diversi ruoli che ho assunto e che ho sempre cercato di onorare con massimo impegno e 

disinteressata passione, mi rende consapevole della complessità di un incarico che richiede, 

oggi più che mai, dedizione e cura. 

Abbiamo di fronte a noi traguardi da consolidare e problemi da affrontare. La volontà di 

propormi come guida del nostro Ateneo nasce soprattutto dal desiderio di offrirvi per il futuro 

un diverso metodo di governo, fondato sul coinvolgimento e sul confronto aperto e trasparente 

con la comunità e con i suoi organi, che faccia sentire tutte e tutti consapevoli e partecipi della 

strade che vorremo intraprendere. Abbiamo molto da fare in questa direzione e possiamo 

farlo.  

Una Rettrice deve certamente saper esprimere una visione e dare contenuti a quel ruolo di 

indirizzo che il sistema universitario assegna a questo organo. Mi è capitato molte volte, anche 

in questi mesi di dialogo e confronto, di percepire le forti aspettative per come può essere 

concretizzato un percorso di cambiamento intorno a priorità strategiche, ma anche, al 

contempo, il desiderio di collaborare ad individuare esigenze e azioni da intraprendere. Nella 

ricerca di un giusto equilibrio ritengo importante condividere fin da ora con Voi alcune direzioni 

di lavoro che spero possano essere un punto di partenza per riflettere insieme, sia negli 

incontri e nei confronti dei prossimi mesi, sia attraverso ogni forma con cui vogliate farmi 

giungere idee e riflessioni.  

Ho raccolto tutto ciò nel sito web www.laurascomparin.eu, dove troverete le indicazioni per i 

futuri momenti e occasioni di incontro, ma dove soprattutto potrete contribuire attraverso 

suggerimenti, critiche e proposte. I vari spunti del programma che ho iniziato ad inserire 

verranno infatti via via arricchiti e perfezionati, in un processo dinamico e incrementale che 

potrete seguire e accompagnare, se lo vorrete, anche oltre le scadenze formali.  

Ringrazio Luca Brazzi, Coordinatore delle Scuole di Specializzazione di area medica del 

nostro Ateneo, per aver accettato di condividere con me in qualità di Prorettore questo 

progetto, in cui intendiamo impegnarci mettendo a disposizione tutta la nostra esperienza di 

vita professionale e umana.  

Da parte nostra offriamo, insieme alla candidatura, la più ampia disponibilità all’ascolto, al farci 

carico e al prenderci cura, nella consapevolezza che grandi traguardi si possono raggiungere 

anche in condizioni difficili, ma soltanto con la volontà e il contributo di tutte e tutti. E il più 

grande traguardo che abbiamo davanti, ora, è rendere il nostro Ateneo l’Università che 

vogliamo. 

Torino, 26 marzo 2025      Laura Scomparin 

http://www.laurascomparin.eu/

